
Allegato 1  - Delibera n. 21/2023 

 

Presidente Magliocca: 9° Punto O.d.G. 

 

Perfetto! Va bene, grazie. 

Passiamo al nono punto all'ordine del giorno: 

 

Revisione ordinaria delle partecipazioni societarie della provincia di Caserta detenute alla data del 

31/12/2021. Adempimenti di cui all'articolo 20 del Decreto Legislativo 175 del 2016. 

 

Faccio un breve intervento. Allora noi abbiamo partecipazioni in tre società, quella più importante è 

la GISEC dove abbiamo il 100% delle quote, sapete che c'è un percorso in atto che prevede la 

dismissione delle nostre quote a favore dell'EDA, ci sono delle problematiche di carattere tecnico 

giuridico a seguito di un parere della Corte dei Conti che sembrerebbe aver limitato, come dire, reso 

impossibile la cessione delle quote all'EDA, il che pone però un problema grossissimo perché 

diciamo oggi l’EDA si trova di fronte al bivio di dover affidare il segmento dello smaltimento del 

raccolti dei rifiuti indifferenziati,anche paradossalmente, al privato quindi andare verso l'esterno. 

Si sta cercando di trovare una soluzione che cerchi di mantenere la gestione dei rifiuti al pubblico, 

noi siamo tutti amministratori di comuni e sappiamo benissimo cosa potrebbe significare andare al 

privato e non rimanere nel pubblico, c'è una forte collaborazione tra noi e l’EDA in modo 

particolare con il Presidente Pellegrini e stiamo cercando di superare questa questo scoglio, tra oggi 

e domani dovrebbe arrivare un altro parere della Corte dei Conti che dice il contrario, diciamo 

almeno lo auspichiamo, in ogni caso troveremo una formula, un ulteriore formula sarebbe quella di 

cedere le quote di GISEC ad una società patrimoniale istituita dall'EDA, dopodiché l’EDA cederà le 

quote di questa società ai Comuni, dopodiché i Comuni attraverso questa società acquisirebbero 

tutte le quote di GISEC. In ogni caso il percorso ci vede un po' alla volta, a meno che non ci sia la 

riforma ripeto a breve che ci riassegna la competenza sulla gestione dei rifiuti, un po' alla volta 

diciamo dovremmo uscire fuori dalla gestione di GISEC, dello Stire di tutte le altre, di tutti gli altri 

beni che abbiamo attualmente in gestione. 

Per quanto riguarda Terra di Lavoro, è una notizia come dire ancora non ufficiale ma la posso 

rappresentare, per la prima volta avremo un utile consistente, voci diciamo attendibili ma ancora di 

corridoio, al momento parlanodi un utile di oltre i 300 mila euro, il che ci metterebbe in linea 

rispetto al piano di recupero che abbiamo approvato qualche anno fa. Voi sapete che Terra di 

Lavora ha, come dire, ha un disavanzo di 800-900 mila euro mi pare, una cosa del genere… 

 

Intervento dal pubblico senza microfono. 

 

Presidente Magliocca: 

Sì? Quattrocento, così poco? Io mi ricordavo di più. Vabbè, comunque io mi ricordavo qualcosa in 

più, comunque abbiamo un bilancio, forse per la prima volta, con un utile importante che supera i 

300.000 euro, il che ci fa ben sperare rispetto al futuro. 

Riteniamo ancora questa società fondamentale per il raggiungimento delle finalità istituzionali 

dell'ente e quindi c'è la proposta di mantenerla ancora in piedi. Poi c’abbiamo il Patto Territoriale, 



Innovazione e Sviluppo sarebbe, laddove abbiamo ancora dei progetti in corso, quello di cui parlavo 

prima e anche lì soprattutto se dovesse esserci la riforma e quindi nel momento in cui ci dovesse 

essere la riforma immagineremo se liquidarla o meno.  

Al momento riteniamo che, soprattutto in considerazione dei progetti che sono in corso, di 

mantenerla. 

Interventi sul punto? Se non ci sono interventi passiamo alla votazione. 

Voti favorevoli? 9 voti favorevoli. Voti contrari? Nessun voto contrario. Voti astenuti?4 voti 

astenuti. 

Immediati eseguibilità. Voti favorevoli? Come prima? Va bene, come prima. 

 


